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Bülach, 26. September 2022

Parlamentspräsident
Philemon Abegg
ZVG
8180 Bülach

Anfrage an den Stadtrat betreffend Energieverbrauch städtischer Infrastruktur

Durch die geopolitische Lage ist es am Energiemarkt zu Verwerfungen gekommen, welche zu
Stromknappheit oder hohen Preisen bereits in den nächsten Wintermonaten führen könnten. Ganz
Europa ist angehalten, unnötigen Energieverbrauch zu vermeiden, um Gasspeicher und
Pumpspeicherseen zu füllen. Mit den gefüllten Speicher sollten die Wintermonate überbrückt
werden und die Versorgung mit bezahlbarer Energie sichergestellt werden. Dafür ist es zwingend,
dass unnötiger Stromverbrauch verhindert wird.

Fragen:

l. Gibt es Überlegungen oder konkrete Pläne zur Einsparung von Energie innerhalb der
städtischen Infrastruktur? Beispielsweise:

a. Elektrisch geheizte Gebäude
b. Strassenbeleuchtung1

c. Weihnachtsbeleuchtung
d. Gebäudebeleuchtungen aussen
e. Gebäudebeleuchtungen innen
f. andere
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1 Sieh auch Anfrage von Ch.Meier betr. Effiziente Strassenbeleuchgung vom 26. September 2022


